



WJNC #9, Puncak Perayaan HUT Kota Yogyakarta

Gatotkaca Wirajaya Jadi Simbol Keteladanan

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Tumpah ruah. Antusias warga Yogyakarta dan wisatawan memburu memadati sepanjang rute karnaval puncak Peringatan HUT Kota Yogyakarta ke-268. Pagelaran bertajuk "Gatotkaca Wirajaya" dalam event Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) #9 ini berlangsung di Kawasan Tugu Yogyakarta, Senin (7/10). Sebanyak 14 Kemantren (Kecamatan) se-Kota Yogyakarta mengerahkan 40 hingga 50 personel untuk menampilkan parade spektakuler dari Jalan Sudirman, melewati Tugu Yogyakarta, hingga Jalan Margo Utomo.

Kepala Bidang Pemasaran Pariwisata Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Yogyakarta Sri Arika Wahyuningsih menyebut, setiap kemantren menampilkan tokoh pewayangan berbeda, di antaranya Kemantren Tegalrejo dengan tokoh Jabang Tetuka, Kala Pracana, Arimbi dan Bathara Narada. Kemudian Kemantren Umbulharjo dengan tokoh Brajamusti, Brajadenta, dan Angkawijaya. Serta Kemantren Wirobrajan menampilkan tokoh Utari, Siti Sundari, dan Abimanyu.

Dia menambahkan, keistimewaan WJNC #9 tahun ini adalah adanya partisipasi dari daerah lain sebelum acara inti, seperti dari Medan, Kalimantan Timur, Bandung, Ponorogo, dan Sulawesi yang turut memeriahkan HUT Kota Yogyakarta. "Oleh karenanya, WJNC ini diharapkan mampu menjadi lokomotif penggerak perekonomian masyarakat baik UMKM, perhotelan, penginapan, hingga pusat perbelanjaan yang tersebar di berbagai titik di Kota Yogyakarta," ungkapnya.

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanta tadi malam mengatakan, event ini diharapkan menjadi lokomotif pembangunan Kota Yogyakarta. WJNC #9 ini bisa memberikan dampak yang luar biasa untuk warga Yogyakarta untuk pembangunan yang berkelanjutan.

"Melibatkan seribu peserta lebih, terdiri dari warga, seniman, dan komunitas masyarakat Yogyakarta. Pada kesempatan ini memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada penampil," ujarnya kemarin malam.

Lebih lanjut, Tim Kreatif WJNC #9 Raden Mas Kristiadi menjelaskan, tema tahun ini yang dipilih memiliki makna mendalam dan terhubung erat dengan sejarah Keraton Yogyakarta. Khususnya riwayat hidup Sultan Hamengku Buwono IX yang mengagumi Gatotkaca. "Keteladanan sebagai satria, tokoh Gatotkaca terhadap dharma atau kewajiban membela negaranya hingga titik darah penghabisan membuat Sultan HB IX sangat mengagumi sosok wayang ini," ungkap Raden Mas Kristiadi.

Karnaval WJNC kali ini, lanjut dia, menampilkan perjalanan hidup tokoh Gatotkaca secara lengkap, mulai dari kelahiran hingga akhir hayatnya di perang Baratayudha. Menurut Kristiadi, pagelaran Gatotkaca Wirajaya bukan sekadar pilihan karnaval *street art*, melainkan manifestasi dari nilai-nilai kepahlawanan yang relevan dengan masa kini. (cr5/ree)



SPEKTAKULER: Pagelaran bertajuk "Gatotkaca Wirajaya" dalam event Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) #9 ini berlangsung di Kawasan Tugu Yogyakarta, Senin (7/10).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005